
Sujet : [INTERNET] Photovoltaïque Condom

De : Boris Guinet <guinet.boris@gmail.com>

Date : 13/01/2023 18:54

Pour : pref-condom@gers.gouv.fr

Madame, Monsieur

Régulièrement de passage en week-end à condom j'ai appris qu'un projet photovoltaïque était à

l’étude. En tant que citoyen français militant pour l'écologie je souhaite soutenir au mieux ce

projet et les initiatives similaires qui nous permettrons de décarboner notre énergie.

Cordialement,

Boris GUINET

31400 TOULOUSE
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